



Subsecretario del MOP se reunió con autoridades para impulsar importantes proyectos de conectividad en Melipilla

Description

Diversas autoridades de la región, la provincia y a la comuna se reunieron en las dependencias del Ministerio de Obras Públicas con el subsecretario de esta cartera, Danilo Nuñez, con el fin de revisar avances e impulsar importantes proyectos de conectividad de la comuna de Melipilla.

A la reunión asistieron el Delegado Presidencial Provincial, Bastián Alarcón, el diputado Raúl Leiva, el Seremi de Obras Públicas, Moisés Sáez, y la alcaldesa de Melipilla, Paula Gárate, quién fuera acompañada por la directora de Tránsito de este Municipio.

En la instancia, se revisaron avances y compromisos respecto al acceso a Pomaire, la avenida Vicuña Mackenna, la ciclo vía que une Melipilla con Bollenar y la ruta G-60. Además, se confirmó que el próximo 20 de agosto se realizará una visita en terreno por parte del MOP para evaluar y dar continuidad a los trabajos.

El Maipo

Date Created

Agosto 2025